
 
 
 Bürgermeister Noss teilt mit, dass die Bezirksregierung in Köln aufgrund einer 

telefonischen Anfrage am 13.06.2001 mitgeteilt habe, dass im Jahre 2001 keine 
Sondermittel für Schulsanierungen zur Verfügung stehen.  
 
Der Stadtrat nimmt dies zur Kenntnis.  

 
 


